

令和4年三豊市の1年を振り返って

新しい年が幕を開けました。令和4年は皆さんにとってどのような1年でしたか？
昨年1年間に三豊市で起こった主な出来事を写真と共に振り返ります。

1月

- 1日 三豊市パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度を導入
- 9日 成人式。666人の新成人が誕生
- 17日 交通指導員結団式
- 30日 三豊市議会議員選挙投票開票

2月

- 1日 2期目を迎える山下昭史市長が市役所に初登庁
- ゆめタウン三豊内にBPOセンター※三豊が開設
- ※BPOセンター…業務の一部を外部委託したサービスを提供する拠点のこと
- 4日 世界一・日本一の人などを表彰する三豊市特別表彰表彰式
- 28日 第1回三豊市における夜間中学協議会を開催

3月

- 1日 市および市教育委員会と公益財団法人流財団が「包括的連携に関する協定」を締結
- 2日 第1回定例会で山下市長が令和4年度施政方針を発表
- 11日 市と株式会社エフエーエスが「災害時における施設等使用に関する協定」を締結
- 13日 みとよ探究部第1期生が成果発表会を実施
- 21日 県道丸亀詫間豊浜線（多度津西工区）が開通
- 23～25日 瀬戸芸2022 粟島会場作品「みとよ」などのロープハウス」リニューアル

4月

- 8日 幼保連携型認定こども園「仁尾こども園」入園式並びに開園式
- 14日 高瀬中学校夜間学級開設式ならびに入学式
- 22日 市と慶應義塾大学鈴木寛研究会が「三豊市の教育の振興に関する連携協定」を締結
- 23日 市立みとよ市民病院開院式
- 25日 市と第一生命保険株式会社が「健康増進、高齢者支援、スポーツ振興に関する協定」を締結

5月

- 1日 市総合体育館がリニューアル
- 14日 四国初となるWids SHIKOKUシンポジウムを開催



2/1 三豊市長 就任式

◀現職の山下昭史市長が再選。初登庁後の職員訓示で「さまざまな取り組みに、果敢に立ち向かっていこう」と呼び掛けました



4/14

◀公立の夜間中学設置は県内初。9人の生徒が入学しました



4/23

▶みとよ市民病院が開院。市民の健康の支えとなる新たな市立病院が誕生しました



4/8

▶市内の公立施設では2園目となる幼保連携型認定こども園「仁尾こども園」が開園



6/6

◀複数の通所介護事業所に通う利用者らを共同で送迎するサービスの本格運行がスタートしました



9/29

▶3年ぶりに瀬戸内国際芸術祭が開催されました。粟島会場には会期中、約1万5千人の来場者が訪れ、作品鑑賞や島での時間を楽しみました



11/14

◀生産者と購買者をつなぐ共同配送システム「やさいバス」の出発式が行われました。市内のスーパーマーケットには「やさいバスコーナー」が設置されました



11/25

▲6事業者18商品を『みとよのみ』ブランドとして認定しました。三豊産の農水産物を生かした商品ばかりです

6月

- 1日 粟島芸術家村入村式
- Mito Payがチャージして使えるデジタル地域通貨に一新
- 6日 複数の通所介護事業所における共同送迎サービス本格運行が開始
- 12日 市内で映画「黒の牛」の撮影

7月

- 2～5日 吉野川の第三次取水制限により、宝山湖から香川用水へ取水
- 29日 第4回映画制作スクール開始

8月

- 4～5日 市総合体育館でインターハイ（男子バレーボール競技）開催
- 20日 三豊市における夜間中学講演会
- 28日 香川県知事選挙投票開票
- みとよマルシェを開催

9月

- 15日 数え年100歳以上の市民を市長が訪問。対象者は9月15日現在で150人
- 20日 市とM&I ZM、インテル株式会社の3者で「包括的な連携協定」を締結

10月

- 29日 瀬戸内国際芸術祭2022秋会期（粟島会場）が開幕
- 3日 市と香川労働局が「雇用対策協定」を締結
- 16日 第1回キャッチボールクラシック三豊大会を市内で初開催
- 26日 令和5年度から市内中学校7校が新たに導入する、ジェンダーレスの統一型標準服の記者発表
- 31日 松賀屋（仁尾町）と丸岡家住宅（三野町）が国の登録有形文化財（建造物）に登録

11月

- 11日 三豊市戦没者追悼式
- 14日 やさいバス香川出発式
- 25日 第1回「みとよのみ」認定式
- 14日 市と株式会社イズミが「地域活性化包括連携に関する協定」を締結
- 28日 市と日本郵便株式会社が「包括的連携に関する協定」を締結
- 市と野村證券株式会社が「包括連携に関する協定」を締結

12月

- 10日 第1回三豊市特定家畜伝染病対策本部会議
- 11日 市内の養鶏場で高病原性鳥インフルエンザを確認